



# OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

## WEEKLY REPORT

設立 昭和63年(1988)5月23日  
事務所 〒542-0086 大阪市中央区西心斎橋1-7-3 大丸北炭屋町ビル6階  
TEL.(06)6244-1008 FAX.(06)6244-1010  
WEB. http://sembarotary.club E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp  
例会 毎週月曜日・12時30分・ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111  
会長 岡本 茂 幹事 藤井 宏明 会報広報委員長 吉本 カ

四つのテスト/言行はこれに照してから I. 真実かどうか II. みんなに公平か III. 好意と友情を深めるか IV. みんなの為になるかどうか

### 第1416回 例会 2020年(令和2年)12月21日

(疾病予防と治療月間)

<b>本日のプログラム</b> ○ ロ-タリ-ソング「我等の生業」 ○ 会長の時間 ○ 幹事報告 ○ 委員会報告 ○ ニコニコ箱報告 ○ 出席報告 ○ 12月お誕生月会員お祝い ○ 2020~2021 年度年次総会	(本日のプログレス 北野 克己 副SAA)
---	-----------------------

前回(11月30日) 例会記録

◇プログレス 中嶋 啓至 副SAA

1. 来客紹介 小島 常男 親睦委員

ゲスト:0名 地区外:0名 地区内:2名 合計:2名

- ・スキー
- ・銀色の道
- ・カチューシャ

2. 会長の時間 「時代の歌が聞こえない」 岡本 茂 会長



11月16日の新入会員歓迎会には34人の会員にお集りいただきました。会場のお世話をいただいた藤井幹事、また澤田親睦委員長には大変お疲れさまでした。ありがとうございました。

さて、今年も余すところちょうどひと月になりました。明日からいよいよ師走です。先日、年末恒例NHK紅白歌合戦の出場歌手が発表になりました。71回目の今年はどうやら無観客での開催のようです。

思えば世代に関係なく同じ歌を共有できなくなって久しく感じます。1960年代から70年代あたりまでは、世の中に流れる歌は、流行歌、歌謡曲の全盛期でした。まさに高度経済成長の時代。「大衆の心をつかんだ時、そこに流行歌が誕生する。流行歌は作ることはできない。ただ作られるだけ」ともいわれます。多くの流行歌が誕生したあの時代は、大衆の心も戦後の共通の色合いをもち得た時代でした。それは、戦争と敗戦の記憶、集団就職で都会に流れ込んだ無数の若者たちの「望郷」「希望」「孤独」が歌になりました。

今、総理大臣の菅さんも地元の高校卒業後、豪雪地帯の秋田県湯沢市秋ノ宮から親の反対を押し切って東京で就職し、板橋の段ボール工場に住み込みで働き、大学の学費を稼ぐため新宿の飲食店で皿洗いをしていた時代です。

80年代半ば以降、風景は大きく変わりました。歌に託すべき国民共通の心情が薄らぎ、時代の歌もまた見えなくなりました。心情を託す歌、託せる歌がなくなりました。それは戦後が遠くなったから。

今年は、昭和で数えて95年。戦後75年。この間の万博・・からもちよと 50年。思えば日本は、日本人は遠くまで来たものです。

### 3. 委員会報告

#### ◎親睦委員会 澤田 宗久 委員長

会員の皆様いつも親睦委員会に御協力頂きありがとうございます。又、クリスマス家族懇親会にご理解頂き、歌の練習や手作りの余興、オークションの準備にご支援していただいておりますが、昨今のコロナウィルス感染拡大している状況を鑑み本日臨時理事会を開き、開催の有無を検討いたしました。結果につきましては後程藤井幹事からご報告をしていただきますので宜しくお願い致します。

#### ◎クラブ運営委員会 岡野 秀章 委員

会員相互の情報共有、情報交換ということで本日試行的に比較の入会歴の浅い会員を中心に「第1回情報交換会」を2階のセリーナで13時40分から開催いたします。これを機に今後色んな形で、より情報共有を深めていける場を設けることができればと思っておりますのでよろしくお願いたします。

### 4. ニコニコ報告 吉本 力 親睦委員

平山 会員……本日委員会卓話です。よろしくお願致します。

堀口 会員……本日インシエーションスピーチをさせていただきます。心より感謝を込めて。

俣野 会員……KGファイターズ、何とかいっ名鑑大学に勝ち甲子園ボウル進出を果たしました。

いつもご声援ありがとうございます。

澤田 会員……いつも親睦ではお世話になりありがとうございます。

本日検査のため早退いたしますので宜しくお願い致します。

小島 会員……まだまだこれからですがい齋橋パルコ4階に小さなショップをオープン致しました。

中井 会員……先日の歓迎会、大変温かく迎えて頂きありがとうございます。

竹内 会員……温かい新入会員歓迎会をありがとうございました。

坂本 会員……先日は素敵な会を設けて頂きましてありがとうございました。

新川、栗原、清水、中嶋、吉本、天野、北野、小山、片岡、宮原、山川、沖、井澤、岡本(茂)、岡本(真)、洪、岩崎、松永、大嶋、岡野、中西、原山、甚田、伊藤、

各会員……明日から師走です 皆さんにとって今年一年はどんな一年でしたでしょうか

### 5. 出席報告 中嶋 啓至 副SAA

会員総数 40名 出席率計算会員数 40名 出席会員数 37名 出席率 93%

第1413回(10月26日) 修正出席率 97%

### 6. 委員会卓話 ロータリー財団委員会 平山 明彦 委員長



- 1、 ロータリー財団は、「寄付を受け取り、ロータリークラブや地区の人道的及び教育的活動で、ロータリー財団が承認したものに補助金を提供する非営利法人」です。
- 2、 2020年9月12日に「地区ロータリー財団セミナー」があり、出席しました。

2020年—2021年度地区ロータリー財団委員会寄付推進目標は下記の通りです。

年次基金寄付 150ドル以上/会員一人あたり ポリオプラス基金寄付 50ドル以上/会員一人あたり  
恒久基金寄付 各クラブ ベネファクターを1会員以上

- 3、2020年9月14日 簡 仁ーガバナーは当クラブの卓話で、「ロータリー財団は、ロータリーの奉仕プログラムを支える柱です。年次基金は、3年後の奉仕活動の資源となり、恒久基金は将来のロータリー活動を担保し、ポリオ基金はウイルスとの闘いの象徴です。」と話されました。
- 4、当クラブは、2020年11月9日の理事会で、例年通りの実施で承認されました。  
年次基金寄付 160ドル ポリオプラス基金寄付 60ドル (11月レート 104円で計算)
- 5、年次基金は、3年間運用された後、国際財団活動資金と地区財団資金に分割され、クラブが実施する地元や海外における奉仕活動を支える資金源となります。  
ロータリー財団の補助金の種類には、地区補助金やグローバル補助金等があります。当クラブは、何度か地区の地区補助金の申請をし、承認されて実施してきています。

11月度はロータリー財団月間であり、ロータリーの友11月号では「グローバル補助金を知ろう」と特集されています。「海外のロータリークラブと連携したり、留学生に奨学金を給付するなど、……補助金を利用することで奉仕活動の幅も広がります。」と記載されています。

## 7. イニシエーションスピーチ 堀口 こみち 会員



皆様こんにちは。お怪我をしたぬいぐるみ達を治すぬいぐるみ病院を経営しております株式会社ころ 堀口こみちです。本日は、わたくしの子供の頃から今のお仕事に繋がるきっかけまでをお話させていただきたいと思います。

わたくしは、愛媛県八幡市という佐田岬半島の付け根、海とミカン畑が広がる田舎で育ちました。幼稚園の頃から1人で補助輪の付いた自転車に乗って栈橋に行き、近くで木の枝を拾って栈橋に落ちている糸と針とカラカラのエビのジャミを拾って、海に糸を下ろし釣りをしたり、うさぎやにわとりを育てたり、木に登ったり、みかんを半分に切って木の枝に刺して野生の鳥にごはんをあげたり自然豊かな環境で育ちました。

父はキリスト教の牧師で、家が教会でした。子供の頃の性格は内気で引込み思案で優しいことが取り柄。倒れている水仙のお花に包帯を巻いたり、今思えば幼少期から今のぬいぐるみ病院の考え方に繋がるものに対して擬人化した考え方、それが続いているような気がいたします。そんな純粋が取り柄の田舎者だったわたくしは、18歳の時進学でほっぺを真っ赤にしたまま大阪に出てまいりました。都会暮らしに慣れず、いつも不安な中、24歳の時に大変ショックな出来事があり、1年程眠る事も、食べる事も、笑う事もできなくなった時期がございました。そんな時にわたくしの心を救ってくれたのがぬいぐるみでした。ぬいぐるみを持つ人の多くは心が繊細でぬいぐるみが心の支えになる場合があります。またその頃大学で心理学に触れる機会があり、心のケアについて興味が湧きました。心理学や傾聴を学んだり、いのちの電話という自殺を考えている方からのお電話を受け、共に考え寄り添うボランティアも4年程経験いたしました。ネグレクトや虐待、愛着についても学ぶ機会がございました。そういった経験があり、心の健康を保つために大切な心を癒す、癒しのぬいぐるみのお店をオープンさせました。その後2013年12月に株式会社ころとして会社を登記いたしました。

会社をはじめて1年目は、最初はぬいぐるみの病院ではなく100%仕入れのぬいぐるみ屋さんでした。

勢いで起業したはいいいですが、全く経営のことがわかりませんでした。数字も苦手でも今決算書がうまく読めていません。案の定事業がうまく行かなくて、日に日に口座からお金が減り、通帳記帳する恐怖。追い詰められる毎日。

利益は少ないけれど、上手に工夫をして利益を出し頑張っている会社さんに相談に行きました。すると、馬鹿にしないでほしい、うちは薄利多売！あなたのビジネスは薄利小売！一緒にしないでほしいと言われました。

確かに！当時のぬいぐるみのお店は6掛けで仕入れ、楽天市場に10%取られ、スタッフ2人のお給料や家賃その他の支払いをすると利益は残りませんでした。利益は薄いし売上も小さい！その通り！と素直に感じ、教えてくださりありがとうございますとお礼を伝えてその会社を後にしました。

そもそもがどう考えてもうまく行かないビジネスモデルだと、その時気づきました。(ここは笑いのところで)

そんな中なんと！問屋さんが急に失踪しぬいぐるみを生産する事すらもできなくなりました。絶対絶命のピンチ！

住む家もなくなり、マンションを引き払い、荷物の3分の2を急に連絡もせずに愛媛の実家に送りました。そしてスタッフには内緒でお風呂のない会社の奥の4畳程の狭い一室に住み込みました。父は起業した時、商売人は騙してお金を稼ぐというイメージがあるようで、よい顔をしなかったため、数年家族とは音信が途絶えていました。そんな時に突然大量の荷物が送られてきたため、母は驚いて自殺するつもりではないかと思ったらしいです。お風呂はないけれど近くにお風呂屋さんが2軒あったので、安心しておりましたらなんと1軒が潰れました。もう1軒は人気店だったため、安心しておりましたが、ある日桶を持って神田川のようにお風呂屋さんに行きましたら、なんとボイラーが潰れ、ボイラー修理代が高いから辞めたとのこと。絶望的！会社はお湯が出なかったので雪の降る寒い冬に水で顔や身体を拭いたこと。今でもシャワーからお湯が出るたび、お湯が出ることに有難いとも毎日思うくらい脳に刻まれています。そして笑うことも忘れてしまいました。そうしている中、毎日不安と恐怖で睡眠も1～2時間となり、とうとう起き上がれなくなりました。背中に激痛、今まで感じたことがない痛みでした。なんだこれは！ひきつれたみたいな痛み、なけなしのお金で病院に行き、MRIを撮ったけれど原因不明。その後整形、内科、外科、針や整体、少し怪しいハーと手をかざして治すもの、最後は麻酔を打ってペインクリニックで身体を麻痺させました。それでも治らない。身体もこころもボロボロ、お財布にもお金がない、倒産寸前まで追い込まれた時、人は追い詰められると知恵がでるのでしょうか？本当にたまたまですが、ぬいぐるみの販売からぬいぐるみのメンテナンス、ぬいぐるみの病院を思いつきました。そしてそれが奇跡的にヒット！クリーニング屋さんのようにモノとしての扱いではなく、子供や家族、命の存在として大切にしているぬいぐるみさんを迎え入れることが今までになかったのがヒットの理由です。そのためライバルもなく、宣伝広告費も要らず、スタッフを募集すると、この事業が好きな想いの強い人が集まってきてくれるところ、毎日ひたすら患者様を想い、心を綺麗に純粋に保つことを目指すことがこの事業のいいところです。価格に関しても良く驚かれるのは800円で購入したぬいぐるみさんの1体の治療に30万円以上かけて治療する方もたくさんいます。何故そこまでかけて、買った方が安いのかと思われそうですが、自分の子供や家族として、そして心のよりどころにしている思い入れの強い方のみがいらっしゃるためです。そして他にない事業のため価格競争もないという特徴があります。現在スタッフはパートさん含めて30名弱、年間3000人の患者様を治療し、今までトータル1万人の患者さまの命を救うことができました。そして今、現在コロナの影響で逆にお仕事が増え、お申込みが今も殺到し、約3年待ちとなっています。しかしまた今度はお申込みが増え続けていることで問題が起り、またまた今どうしたらいいのだろうか悩んでいることがあります。その悩みについてはお時間の都合で本日はお伝えできませんが、ここにいらっしゃる先輩方でしたら、どんな舵取りをされるだろうと感じ、またよろしければ今後先輩方にご相談させていただける機会がございましたら嬉しく思っております。

それでは、本日はわたくしのインシエーションスピーチとしてわたくしの子供の頃から、今の仕事に繋がるきっかけのところをお話させていただきました。これからもご指導どうぞよろしくお願ひいたします。

皆様、お話をきいてくださり光栄でした。ありがとうございました。

### ★1月例会予定★

日	司会	プログラム	歌	その他
12 (火)	職業奉仕月間	片岡 新年例会懇親会 年男男女放談 於:ホテル日航大阪	「君が代」 「奉仕の理想」	お誕生日お祝い 理事会31階「カトレア」16:00～16:50 新年初例会・懇親会: 32階「スカイテラス」17:00～19:30
18		井澤 卓話:西村会員	「船場ソング」	お食事:軽食
25		井澤 フォーラム:職業奉仕	「おおロータリー」	フォーラム13:00～14:00 お食事:和食